
Ich bin ja so froh

über Ticket für 9 Euro

jetzt aber go

gar nicht teuro

Ist es wohl ein Experiment - das jeder die Bahn gut kennt

mit Service, schönen Zügen - muss ich da wohl lügen

Ich bin ja froh  …

Habe Angst, ist überfüllt - womöglich noch vermüllt

Bahnpersonal am Limit - und dauernd nur grimmig

Wenn der Zug kommt zu spät - Zeit auch mal vergeht

und das Menschengedränge - treibt uns in die Enge

Ich bin ja froh  …

Es braucht einen günstigen Preis - für bess’re Nutzung vom Gleis

das mehr Züge wohl fahren - seid bitte in klaren

Ich bin ja froh  …

Wir müssen die Bahn mehr lieben - nicht nur dem Auto fügen

für Gemeinschaft auflehnen - Züge gerne nehmen


